

Pour le second projet, les Services de consultation du Canadien Pacifique ont fait avancer de façon sensible leurs négociations sur le projet d'amélioration d'une voie ferrée de 110km servant à transporter le charbon destiné à des usages industriels et à la production d'énergie thermique dans la région de Manille. Ce projet de transport du charbon est l'une des plus hautes priorités du ministère philippin des Transports et des Communications.

Durant sa rencontre avec le Président Marcos et le ministre philippin du Commerce et de l'Industrie, M. Roberto V. Ongpin, le ministre Regan s'est dit heureux d'apprendre que la société canadienne, Reid Collins Ltd., a été choisie pour mener une étude nationale sur la plantation d'arbres, sur une base industrielle, dans les Philippines.

"Le Canada a depuis longtemps reconnu le potentiel de ses ressources forestières et a acquis en ce domaine une grande compétence. Je suis heureux d'apprendre que les Philippines ont l'intention de lancer un programme de reboisement sur plus de 45% de son territoire forestier", a dit le ministre Regan.

Durant sa visite, le ministre Regan a également participé à la signature d'un contrat d'assistance technique, accordé à la firme-conseil, Acres International, et évalué à \$700,000 pour la préparation d'un plan-directeur d'électrification du Bangladesh. Le ministre Regan a fait remarquer: "C'est un autre succès bien mérité pour Acres qui s'est engagé à long terme à participer au développement des pays du Pacifique".

Mardi matin, le ministre Regan a rencontré M. Fujioka, président de la Banque asiatique de développement (BAD) et son personnel de direction. Le siège social de la BAD est à Manille. En rencontrant plus tard les Canadiens qui travaillent à la Banque, le Ministre leur a dit: "Je suis bien conscient de la valeur de votre contribution au fonctionnement de cette institution de développement et, en même temps, de l'importance que vous avez pour les hommes d'affaires canadiens qui recherchent des débouchés commerciaux par l'entremise de la Banque".